

Santiago, 23 de julio de 2010

NOTA INFORMATIVA

**VEGALSA-EROSKI DONA EL MENÚ DEL DÍA
DEL APÓSTOL SANTIAGO**

- **La Cocina Económica de A Coruña, de Ferrol y Santiago, el geriátrico Betania de Viveiro, Sal de la Tierra de Vigo, El Refugio de A Coruña, el Hospital Asilo Nuestra Señora de los Ángeles de Ribadavia, la residencia Cottolengo de Santiago y Renacer de A Coruña servirán la comida del día del Apóstol Santiago a más de 1.000 personas.**
- **La iniciativa se enmarca dentro de la acción solidaria que el grupo empresarial viene desarrollando desde hace años y es posible gracias al esfuerzo de más de 250.000 clientes de la compañía.**
- **El grupo empresarial gallego dona además cada mes 10. 000 kg de alimentos para abastecer los comedores sociales de diversas entidades benéficas de la Comunidad.**

La empresa gallega de distribución alimentaria Vegalsa-Eroski ha querido celebrar la festividad del Apóstol Santiago de un modo especial. En colaboración con diversas entidades de carácter benéfico como la Cocina Económica de A Coruña, de Ferrol y Santiago, el geriátrico Betania de Viveiro, Sal de la Tierra de Vigo, El Refugio de A Coruña, el Hospital Asilo Nuestra Señora de los Ángeles de Ribadavia, la residencia Cottolengo de Santiago y Renacer de A Coruña, y dentro de su Plan de Responsabilidad Social Corporativa, donará el menú del **25 de julio, día del Apóstol Santiago**. Su particular regalo para las más de 1.000 personas que a diario se alimentan en los comedores sociales de toda Galicia. El menú, costado íntegramente por la compañía, se compondrá de: langostinos, sopa de pollo con pasta, estofado de ternera con verduras y fruta.

Esta acción solidaria pone de manifiesto el fuerte compromiso de Vegalsa-Eroski con los más desfavorecidos y pretende marcar una nueva línea de ayuda social que se repetirá anualmente coincidiendo con estas fechas.

Así mismo, Vegalsa-Eroski dona cada mes 10.000 kilos de alimentos destinados a abastecer las despensas de diversos comedores sociales de toda Galicia a los que cada día se ven obligadas a recurrir más personas para poder alimentarse ante la fuerte crisis económica que está afectando a nuestra sociedad. Entre los artículos aportados se encuentran zumos, conservas, café, aceites, y galletas, entre otros, adaptándose a las necesidades que tienen en estos momentos los comedores sociales. Todos ellos son productos de la marca propia Eroski, que destaca por su buena calidad.

Una actividad que se enmarca dentro del compromiso de Vegalsa-Eroski para colaborar con instituciones y entidades en el fomento de la solidaridad desde la empresa y hacia la sociedad en general. En este sentido, el grupo empresarial ha firmado otros convenios de colaboración asumiendo el conjunto de obligaciones y compromisos legales y éticos que se derivan de los impactos que la actividad del grupo alimentario produce en el ámbito social, laboral, medioambiental y de los derechos humanos.

Vegalsa-Eroski cuenta en Galicia con 234 establecimientos entre propios y franquiciados, bajo las enseñas de Eroski/Center, Eroski/City, Autoservicios Familia, su franquicia Aliprox y los establecimientos mayoristas Cash Récord. Su estructura comercial en nuestra comunidad se extiende por las 4 provincias gallegas y cuenta con una moderna plataforma de mercancías generales, situada en Sigüeiro, A Coruña, dotada con tecnologías logísticas de última generación, además de las plataformas de productos frescos de A Coruña y centros de redistribución en Vigo y Ourense.

Para más información:

Laura Enríquez/ Chus Álvarez
Comunicación Vegalsa-Eroski
Tels: 659 77 15 68 / 981 59 66 12
e-mail: info@rpgalicia.es